

# Monseñor Miguel: Vivamos este año jubilar con fe, amor y esperanza

## PEREGRINACIÓN DE LA PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LA VISITACIÓN



La parroquia Nuestra Señora de la Visitación de Dos Caminos, Villanueva, Cortés, realizó su peregrinación jubilar el domingo 17 de agosto, los fieles de todas las comunidades parroquiales se congregaron en la Plaza las Banderas para caminar hacia catedral acompañados de su párroco Natael Perdomo, el vicario, padre Marvin Guerra, el seminarista Eduardo Fernández y otros seminaristas menores que son frutos vocacionales de esta parroquia.

Los fieles peregrinaron en medio de alegres cánticos, portando valijas con el nombre de la parroquia y sus comunidades, acompañados de niños vestidos de sus santos patronos.

El sonar de las campanas anuncia-



ba la llegada de los peregrinos. En el atrio de la catedral, Monseñor Miguel Lenihan les dio la bienvenida y luego de escuchar al párroco, Natael Perdomo manifestó: "Les doy gracias por el esfuerzo

para recorrer el camino que los trae hasta aquí, pero sobre todo les agradezco el camino espiritual que han recorrido, camino de conversión, comunión y de renovación misionera y caridad fraterna. Los

invito a entrar por esta puerta de la esperanza y a unimos en asamblea litúrgica para celebrar los divinos misterios."

La misa, que congregó a numerosos fieles, inició con la tradicional bendición del agua que evoca el bautismo y la unión de los creyentes en Cristo.

En su homilía, monseñor Miguel expresó: "Hoy es una gran manifestación de fe, han celebrado con gozo su peregrinación, como parroquia se han preparado, confesado, van a comulgar y a orar por las intenciones del Santo Padre, van a ganar la indulgencia que puede aplicar a un ser querido, para ayudarlo a entrar en el Reino de los Cielos. Este año estamos pidiéndole al Señor que habrá la

puerta de la misericordia, es un año de conversión y reconciliación, estamos invitados a acercarnos más a Dios, a nuestra Iglesia y a nuestros hermanos.”

Monseñor Miguel agregó “que es un año para proclamar la esperanza, necesitamos fe, amor y esperanza, más que todo en estos momentos en que el pueblo hondureño no tiene mucha esperanza para el futuro. Nuestra esperanza más grande es la resurrección, Cristo da sentido a nuestras vidas cristianas. Otro aspecto del año jubilar es vivir las obras de misericordia este año es para incentivar las obras de misericordia en las parroquias, la pastoral social es la caricia de Dios”.

Antes de la bendición final, el padre Natael agradeció al arzobispo por acogerles como comunidad parroquial, además agradeció a todos los que colaboraron en la organización de la peregrinación y les dijo “el año jubilar no termina podemos seguir usando esta riqueza espiritual que el Señor nos regala este año”.



En el año jubilar peregrinamos junto a nuestros patrocinadores.



Sigue nuestras transmisiones por la 101.3    



# Un éxito La Lima Runs 2025



El domingo 17 de agosto se realizó el evento más esperado del pueblo limeño, La Lima Runs 2025, en su onceava edición, que congregó a más de 2,000 personas que llegaron en familia para caminar y correr por una obra de amor, el Hogar de Ancianos Nuestra Señora de Guadalupe y las obras sociales de la parroquia.

Fue un día de diversión, color y alegría en familia que comenzó a las 6:00 a.m. con las palabras de bienvenida por parte del comité organizador, seguida de la oración que realizó el padre Luis Estevez, párroco de Nuestra Señora de Guadalupe. El evento inició con el calentamiento de zumba a cargo de DJ Cacho, luego se hizo el envío de los corredores, seguido de las familias que realizaron el recorrido de 5 kilómetros caminando.

Este año la actividad deportiva se realizó en el marco del mes de la familia, caminaron padres de familia con sus niños, personas mayores y jóvenes que se sumaron para apoyar el sostenimiento del Hogar de Ancianos.

Don Raúl Martínez, como parte del comité organizador, agradeció a todos los partici-



pantes y a los patrocinadores, también a la Cruz Roja, Policía Nacional, Policía Municipal y el Cuerpo de Bomberos y al equipo de Lima Runs 2025 por su colaboración en esta actividad recreativa que fue todo un éxito.

El recorrido finalizó cerca de

las 8:50 a.m. de la mañana, al llegar a la meta, los corredores profesionales recibieron medalla de participación. Todos los asistentes al finalizar degustaron deliciosas comidas típicas en un ambiente de unidad familiar y música.

## Dra. María Tábor Alvarado

ESPECIALISTA EN GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA  
ULTRASONIDO

### HORARIO

LUNES A VIERNES: 8:00 am - 3:00 pm  
SÁBADOS: 8:00 am - 12:00 pm

### CITAS

2552-7915 | 2552-0794  
9751-1100

### CONTACTO

dratabora@yahoo.com

Centro Médico Galenos  
10 Ave. 11 Cll. N.O. Barrio Los Andes.



## RIVERA FIALLOS

Logistics Group

### SOMOS AGENTES ADUANEROS Y DE CARGA INTERNACIONAL

PARA MÁS INFORMACIÓN  
www.riverafiallos.com | info@riverafiallos.com  
2544-0033 | 2544-0203 | 2553-1117



## FERRETERIA ALFESA

"Líderes en material de construcción"

Col. Buenos Aires,  
Carretera a Puerto Cortes,  
Frente al Seguro Social,  
Boulevard del Norte

2551-0391  
9446-2233

ventas@alfesahn.com



## LOSUSA

Lotificadora Sula  
S.A de C.V.  
La mas alta Plusvalia  
3ra. Avenida, 7 Calle N.O.  
Tel: 2552-9141



DISPENSARIO MEDICO  
FAMILIAR  
PARROQUIA SAN PEDRO APOSTOL

**NECESITA:**  
MEDICO PEDIATRA Y GINECOLOGA

LLAMANOS PARA AMPLIAR INFORMACION  
31712376



### INDICADOR

Coordinador  
**Padre Luis Estevez**  
Edición  
**Lic. Evelyn Valenzuela**

Redacción:  
**Lic. Mirtza Rivera**  
**Lic. Jessica López**  
Diagramación y diseño  
**Gustavo Dubón**

**CECODI**  
CENTRO DE COMUNICACIONES  
DE LA DIOCESIS DE SAN PEDRO SULA  
cecodisps@gmail.com  
9699-0432

**J M C**

**JM CONSTRUCTORES**

jmctres@hotmail.com

# Amecah realiza su reunión ordinaria

Los días 20 y 21 de agosto se realizó la reunión ordinaria de La Asociación de Medios Católicos de Honduras (AMECAH), en la Casa de retiro, Madre Nazaria en Siguatepeque donde estuvieron representantes de los medios católicos de las diferentes diócesis del país.

Cómo parte de la agenda los asistentes, visitaron la parroquia Nuestra Señora de Fátima donde Monseñor Héctor David García obispo responsable de la Asociación de Medios Católicos ofició la Eucaristía, concelebraron fray Gregorio Vásquez, de la diócesis de Gracias, padre Marcio Mejía, de la diócesis de Yoro y padre Luis Giménez de la diócesis de Comayagua junto al padre Luis Fernando Turcios vicario de la parroquia Nuestra Señora de Fátima.

Al finalizar la misa se tuvo un compartir donde felicitaron a Monseñor Héctor por su nombramiento como nuevo Obispo de la Diócesis de Santa Rosa de Copán, quien tomará posesión de su cargo



el próximo 20 de septiembre. El jueves por la mañana los asistentes participaron en la misa de acción de gracias por los medios católicos, se con-

tinuó desarrollando la agenda de trabajo, también se dejó programada la próxima reunión de fin de año que será en el mes de noviembre.



ESCUELA E INSTITUTO BILINGÜE  
**MUNDO MAYA**

FE - SOLIDARIDAD- CIENCIA

**MATRICULA A  
TU HIJO HOY!**

Barrio Río de Piedras, 9 Calle S.  
24 avenida, San Pedro Sula

(+504) 9836 - 3275

LIBRERÍA  
**SANTA CLARA**

CENTRO COMERCIAL  
**GALERÍA**  
1ª Calle, 14-15 Ave.  
Bulevar Morazán, San Pedro Sula  
2557-1019



## CUMPLEAÑEROS

MUCHAS FELICIDADES A LOS SACERDOTES DE NUESTRA ARQUIDIÓCESIS QUE CELEBRAN SU CUMPLEAÑOS

### MES DE AGOSTO

31 de agosto: PADRE HENRY GÓMEZ



TWITTER PAPA LEÓN XIV / @PONTIFEX\_ES



Cuando la luz del perdón logra filtrarse entre las grietas más profundas del corazón, comprendemos que nunca es inútil. Aunque el otro no lo acoja, aunque parezca vano, el perdón libera a quien lo ofrece: disuelve el resentimiento, devuelve la paz, nos devuelve a nosotros mismos.



donblancahn



**Inversafe**  
S. de R.L. de C.V.  
Inversiones San Felipe de Jesús

2558-1895  
2557-9117

Impresión Offset • Impresión Digital

obardales@inversafehn.com

Todo lo puedo en Cristo que me fortalece

## LITURGIA DE LA VIGÉSIMO PRIMERA SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO PRIMERA SEMANA DEL SALTERIO

DOMINGO 24 DE AGOSTO  
XXI DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO  
VIGÉSIMO PRIMERA SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO  
PRIMERA SEMANA DEL SALTERIO  
COLOR: VERDE

**Is 66, 18-21** De todas las naciones traerán a todos sus hermanas.

**Sal 116 R/** Id al mundo entero y proclamad el Evangelio.

**Hb 12, 5-7. 11-13** El Señor reprende a los que ama.

**Lc 12, 22-30** Vendrán de oriente y de occidente.

LUNES 25 DE AGOSTO  
XXI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO  
FERIAS DEL TIEMPO ORDINARIO  
MEMORIA LIBRE: SAN LUIS  
COLOR: VERDE

**1 Tes 1, 1-5. 8-10** Abandonando los ídolos, ustedes se convirtieron a Dios y viven en la esperanza de que venga Jesucristo.

**Sal 149. R/** El Señor es amigo de su pueblo.

**Mt 23, 13-22** ¡Hay de ustedes, guías ciegos!

MARTES 26 DE AGOSTO  
XXI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO  
FERIAS DEL TIEMPO ORDINARIO  
COLOR: VERDE

**1 Tes 2, 1-8.** Queríamos entregarles, no solo el Evangelio de Dios, sino también nuestra propia vida.

**Sal 138. R/** Condúceme, Señor por tu camino.

**Mt 23, 23-26** Esto es lo que tenían que practicar.

MIÉRCOLES 27 DE AGOSTO  
XXI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO  
FERIAS DEL TIEMPO ORDINARIO.  
MEMORIA: SANTA MÓNICA  
COLOR: VERDE

**1 Tes 2, 9-13** Trabajando día y noche les hemos predicado el evangelio de Dios.

**Sal 138. R/** Condúcenos, Señor, por tu camino.

**Mt 23, 27-32** Ustedes son hijos de los asesinos de profetas.

JUEVES 28 DE AGOSTO  
XXI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO  
FERIAS DEL TIEMPO ORDINARIO.  
MEMORIA: SAN AGUSTÍN OBISPO Y DOCTOR  
COLOR: BLANCO

**1 Tes 3, 7-13** Que el Señor los llene y los haga rebosar de amor mutuo y hacia todos los demás.

**Sal 89 R/** Señor, lléname de tu amor.

**Mt 24, 42-52** Estén preparados

VIERNES 29 DE AGOSTO  
XXI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO  
FERIAS DEL TIEMPO ORDINARIO.  
MEMORIA: MARTIRIO DE SAN JUAN BAUTISTA  
COLOR: ROJO

**1 Tes 4, 1-8.** Lo que Dios quiere de ustedes es que se santifiquen.

**Sal 96 R/** El Señor es justo y bondadoso.

**Mc 6, 17-29** Quiero que me des ahora mismo la cabeza de Juan el Bautista.

SÁBADO 30 DE AGOSTO  
XXI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO  
MEMORIA OBLIGATORIA: SANTA ROSA DE LIMA  
COLOR: BLANCO

**1 Tes 4, 9-11.** Ustedes mismos han sido instruidos por Dios para amarse los unos a los otros.

**Sal 97 R/** Cantemos al Señor con Alegría.

**Mt 25, 14-30** Porque has sido fiel en cosas de poco valor, entra a tomar parte en la alegría de tu Señor.

DOMINGO 31 DE AGOSTO  
XXII DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO  
VIGÉSIMO SEGUNDA SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO  
SEGUNDA SEMANA DEL SALTERIO  
COLOR: VERDE

**Sir 3, 19-21.** 3031 Hazte pequeño

**Sal 67 R/** Dios da libertad y riqueza a los cautivos.

**Hb 12, 18-19. 22-24** Se han acercado ustedes a Sion.

**Lc 14, 1. 7-14** El que se engrandece a si mismo será humillado.

## AGENDA ARQUIDIOCESANA

### Martes 26 de agosto

**2:00 p.m.** La parroquia Buen Pastor invita al Café teológico con el padre Fernando Ibáñez en el Centro de Capacitación San Pedro (Cristo Rey). Tema: La familia.

### Sábado 6 de septiembre

**10:00 a.m.** La Arquidiócesis de San Pedro Sula invita a la Ordenación Diaconal de Marcos Israel Valladares por imposición de Manos de Monseñor Miguel Lenihan en la Catedral Metropolitana San Pedro Apóstol.

### Domingo 7 de septiembre

**8:00 a.m. a 3:00 p.m.** XI Encuentro Arquidiocesano de Monaguillos 2025. Conferencista Mateo Guzmán. La inscripción se puede hacer en las parro-

quias, L120.00 (incluye almuerzo). Lugar: Expocentro.

### Sábado 20 de septiembre

**1:00 p.m.** Gran Bingo de Radio Luz en las instalaciones del Colegio de Ingenieros. Habrá fabulosos premios. Ofrenda: L300.00. Puede adquirirlas llamando al 96690432.

### Sábado 4 de octubre

**10:00 a.m.** La Arquidiócesis de San Pedro Sula invita a la Ordenación presbiteral de los diáconos Jason Emmanuel Guerra Estevez, Bryan Eusebio Guerra Estevez, Dixie Ballesteros Hernández y Noé Hernández Hernández, en la catedral Metropolitana San Pedro Apóstol.



La Arquidiócesis de San Pedro Sula anuncia las fechas de ordenación.

**Ordenación diaconal de**  
*Marcos Israel Valladares Montoya*  
**el 6 de septiembre**  
en la Catedral Metropolitana  
San Pedro Apóstol.

**Ordenación presbiteral**  
de los diáconos  
*Jason Emmanuel Guerra Estevez,*  
*Bryan Eusebio Guerra Estevez,*  
*Dixie Ballesteros Hernández y*  
*Noé Hernández Hernández,*  
**el 4 de octubre**  
en la catedral Metropolitana San  
Pedro Apóstol.

2025 **Florencia SCHOOL**

**MATRICULA ABIERTA**

Preescolar Primaria Secundaria

**¡¡¡¡¡**

**¡¡¡¡¡**

- ✓ Sistema 100% Bilingüe
- ✓ 37 años de labor educativa
- ✓ Certificación Diseño Adobe
- ✓ Talleres Robótica, drones 3D

Horario de atención:  
Lunes a viernes de 7:00 am a 3:00 pm  
Sábados de 8:00 am a 12:00 m.

2557-9814 / 9645-0124  
9436-3997

Col. Villa Florencia, 20  
calle 7 y 8 avenida.



AGENCIA ADUANERA  
R. LARDIZABAL

La visión de sus fundadores ha trascendido el ámbito aduanero, dando paso al desarrollo de nuevas unidades de negocio a través de sus empresas hermanas:

**ORION** Especializada en el manejo de carga internacional, ofreciendo soluciones logísticas completas desde el punto de origen hasta el destino final.

**Transportes Los Angeles** Responsable del transporte y movilización de contenedores a nivel nacional.

**CONNECT** Dedicada a la búsqueda y selección de proveedores confiables para abastecer productos según las necesidades específicas de los clientes.



# En familia

Por: Elisa M. Pineda

Es interesante dar un vistazo a la historia reciente de Honduras y encontrar que fue en el gobierno del doctor Carlos Roberto Reina, en 1994, cuando se declaró la última semana de agosto como la “Semana Nacional de la Familia”. No fue una decisión casual, sino que correspondía a que la Organización de las Naciones Unidas (ONU) había declarado el “Año Internacional de la Familia”. A través del tiempo -han pasado 31 años- pocas organizaciones han mantenido la conmemoración; quizás la más constante ha sido la Iglesia Católica. La importancia del fortalecimiento de las familias, como tema de la agenda internacional y nacional actual podría estar subvaluado, producto del creciente interés en otros temas emergentes; sin embargo, es el núcleo de la sociedad, algo que aprendemos desde la escuela y sigue estando vigente.

El concepto tradicional de familia, que incluye mamá, papá e hijos, ha dado paso a otros modelos familiares, de acuerdo con los escenarios que nos presenta la vida actual. En nuestro entorno, es frecuente encontrar familias monoparentales y reconstruidas, entre otras, y no por ello el concepto de familia pierde su valor. La familia es el primer espacio donde aprendemos los valores y los principios que ponemos en práctica a lo largo de la vida; en ella debemos encontrar apoyo emocional y protección. Es la familia la que nos transmite en primera instancia nuestra identidad social y cultural, donde debe sembrarse la fe y la espiritualidad. Aún con las diferencias de tipología, es imposible dejar a un lado la relevancia de la

familia en la formación de las personas, por ello este tema añoso no debe perder importancia. Ser familia va más allá de un conjunto de obligaciones materiales, de un mero vínculo transaccional; es un espacio donde debe prevalecer la comunicación franca, el respeto y el interés por el bienestar colectivo. En un momento de la vida del país, en el que corremos el riesgo de que la hostilidad verbal se convierta en otros tipos de violencia, en el que la tolerancia al pensamiento distinto es casi cero, es necesario fortalecer la familia, que está llamada a ser activa, a comprender sus derechos y deberes, a expresarse con respeto y proponer ideas. Recuperemos el sentido de familia, con mente y corazón amplios, por las presentes y las futuras generaciones, desplazando el miedo con la fe.



**LA META**  
REPUESTOS

Oficina Principal Comayagüela: 5ª Ave. entre 13 y 14 Calle, costado oeste Bananada

Sucursal #1 Tegucigalpa: Boulevard Morazan, Las Palomas, San Carlos contiguo a Pololanda

Sucursal #2 San Pedro Sula: 4ª Ave. 12 Calle, S.O. Barrio Paz Barahona, SPS.

+504 2283-6750 | info@lametahn.com | www.lametahn.com

L-V: 8:00 AM - 5:00 PM  
S: 8:00 AM - 12:00 PM

Logos de marcas: LUCAS OIL, VW, AUDI, SEAT, KIA, HYUNDAI, TOYOTA, NISSAN, FORD, KIA, CHEVROLET, MOTUL, Snap-on

**Somos #1**

En la mente y el corazón de los Hondureños

De generación en generación

**Arroz Progreso**

SIEMPRE Te acompaña

arrozprogreso.baprosa.com

Arroz Progreso 2544-0070

**Costa's**  
Burger & Chicken

LA MEJOR HAMBURGUESA DE A COSTA NORTE

1989-2022

Deleitamos a los hondureños durante 33 años

**Americanos Autoparts**  
Tu solución en repuestos automotrices

SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

¡Garantía en tus repuestos!

AGENCIA ACAERAS CEL: 9800-2584 | AGENCIA PRINCIPAL CEL: 3199-0192 | AGENCIA TEGUCIGALPA CEL: 3221-8259 | AGENCIA SANTA ROSA DE COPÁN CEL: 3177-8571

Síguenos en [Facebook, Instagram, Twitter, YouTube]

www.americanosautoparts.com

# Celebran Día de la Familia en el Centro Educativo Virgen de Suyapa

**C**ómo ya es tradición el Centro Educativo Virgen de Suyapa que es regido por las hermanas de la congregación Misioneras de María Inmaculada, Siervas de las Obreras y la sociedad de padres de familia, celebraron el "Día de la Familia" el domingo 17 de agosto, con el objetivo de compartir un día de juegos e interacción entre los alumnos y sus respectivas familias.

Una vez al año realizan esta actividad, los asistentes pudieron disfrutar de las presentaciones de danzas folklóricas, poesía, venta de comidas, juegos, payasos, saltarines y la presentación de la cantante católica Claudia Gonzales.

El padre Abraham Monjarás presidió la Eucaristía para iniciar la jornada que ya estaba planificada para conmemorar el mes de la familia, ya que para las religiosas transmitir los valores y principios cristianos es el pilar de la institución.

El evento culminó con las palabras de agradecimiento de la directora del centro educativo, la hermana Juana Marina Briones Barahona, quien agradeció a los padres de familia, estudiantes, docentes, por apoyar esta actividad.

El Centro Virgen de Suyapa se convirtió en centro educativo en el año 2016, está ubicado en la colonia Lozano, sector López Arellano.



## Unidos con el Papa orando por la paz y la justicia

El Papa León XIV, solicitó una vez más con insistencia oraciones por la paz a los fieles congregados este 20 de agosto, en el Aula Pablo VI para la Audiencia General.

El Papa León los invitó a invocar la intercesión de la Santísima Virgen María, Reina para la "Jornada de ayuno y oración, implorando al Señor que nos conceda la paz y la justicia, y

que enjague las lágrimas de quienes sufren a causa de los conflictos armados en curso". En el mundo entero la Iglesia católica realizó esta jornada de ayuno y oración, en nuestra Arquidiócesis se unieron todas las parroquias y las comunidades. Todo el pueblo de Dios se unió en oración por la paz y la justicia en todo el mundo.



**Evolucionamos**  
para que tu visión  
cruce fronteras

**Bi**

BANPAÍS

Juntos, hacia adelante

f @ X in v d | 2545-1212 | banpais.hn

\*IMÁGENES DE REFERENCIA

**BINGO**  
**RADIO LUZ**

● 20 DE SEPTIEMBRE  
● COLEGIO DE INGENIEROS  
● OFRENDA: L300.00  
● 1:00 PM

RADIO LUZ  
101.3 FM  
La voz que te ilumina

Habrá bus gratis desde catedral.  
Más información al: 9669-0432

# Realizan el XI Vialucis 2025



La juventud de la zona San Pablo, de la Arquidiócesis de San Pedro Sula, se realizó el 17 de agosto a las 2:00 p.m. el “XI VIALUCIS 2025” que este año tuvo como lema “Pasos de Fe, luz de esperanza”. Este encuentro se llevó a cabo en la parroquia Nuestra Señora de Suyapa del sector de Chamelecón donde los jóvenes se congregaron para orar, caminar, cantar y disfrutar de diversas actividades. La coordinadora de pastoral juvenil de la zona, Roxana

Molina explicó que cada año la zona San Pablo hace esta actividad que tiene como finalidad caminar hacia la luz, comentó que anteriormente el Vialucis se hacía en pascua, pero por motivos de las agendas parroquiales se ha movido para agosto y oran por la familia. El párroco de Nuestra Señora de Suyapa, padre Osman Solares dio la bienvenida a los jóvenes de las diferentes parroquias en la primera estación oraron por “La esperanza en medio de las crisis familiares”, en la se-

gunda estación, “El amor que sostiene a la familia en los momentos de prueba”, tercera estación: “La misericordia que sana y une a la familia” y en la cuarta estación oraron por “La alegría de una familia renovada en Cristo”. El seminarista Eduardo Carranza acompañó a los jóvenes en esta actividad que también incluyó actividades culturales y la animación del grupo Bienaventurados. Culminaron con adoración Eucarística.



Para más detalles acerca de este producto, escanear QR



Contra todo tipo de dolor



Pensamos en tu salud, pensamos en ti.

Síguenos:



Laboratorios Quimifar S.A. de C.V.



@quimifar



+504 3179 8634



ventas@quimifar.hn

quimifar.hn



# León XIV invita a vivir y transmitir los valores de la Sagrada Familia



**E**l Santo Padre recibió este sábado 23 de agosto en audiencia a las miembros de los capítulos generales de cuatro institutos: Misioneras Hijas de la Sagrada Familia de Nazaret, Instituto Hijas de Nazaret, Instituto Apóstoles de la Sagrada Familia, y la Hermanas del Buen Consejo.

El encuentro se desarrolló en la Sala del Consistorio del Vaticano, el Papa León expresó a las religiosas que su presencia “aportan el don carismático que el Paráclito dio un día a sus fundadoras y fundadores, y que aún sigue renovándose; traen la presencia fiel y providente del Señor en las historias de sus institutos; ofrecen la virtud con la que, quienes las han precedido, a menudo atravesando duras pruebas, han respondido a los dones de Dios”, dijo.

### Dones para el bien común

La actividad apostólica de las religiosas señaló también el Pontífice: “las hace testigos de

esperanza por excelencia; sobre todo de esa esperanza que nos orienta constantemente hacia los bienes futuros y de los cuales, en cuanto religiosas, están llamadas a ser signo y profecía”.

Y recordó los orígenes de la fundación de estos institutos, “el Espíritu Santo les ha dado dones particulares para el bien común, también por medio de la inspiración de grandes escuelas de espiritualidad, como la franciscana y la salesiana. Sin embargo, hay un rasgo que muchas de ustedes comparten: el deseo de vivir y transmitir a los hermanos los valores de la Sagrada Familia de Nazaret, hogar de oración, forja de amor y modelo de santidad”.

### Promover y ayudar a las familias

El Santo Padre reafirmó el valor de la familia que “precisa más que nunca ser ayudada, promovida y animada; con la oración, con el ejemplo y con

una acción social diligente, dispuesta a socorrerla en sus necesidades. En este sentido, el testimonio carismático y el trabajo que ustedes realizan como consagradas, pueden hacer mucho”.

Finalmente, les invito a reflexionar “sobre aquello que sus institutos han hecho, a lo largo del tiempo, en favor de tantas familias —niños y niñas, madres y padres, ancianos y jóvenes—, y a renovar su compromiso para que, como dice la liturgia, en nuestras casas, ‘siguiendo los ejemplos de la Sagrada Familia’, florezcan ‘las virtudes domésticas y se mantenga vivo el amor’”.

“Queridas hermanas, les agradezco el trabajo que llevan adelante en tantas partes del mundo. Las encomiendo al Señor en la oración, las confío a la intercesión de la Madre de Dios y de san José, y las bendigo de corazón”, concluyó el Papa.

**Fuente: Vatican News**

**COLONIAL SUPERMERCADOS**  
**24 RAZONES PARA DISFRUTAR**  
Celebremos 24 años a tu lado  
Participa por cada **300 Puntos Colonial** y podrás ganar fabulosos premios.

PREMIOS: CARRETONES COLONIAL, APPLE IPHONES 16 PLUS, APPLE AIRPODS.

TODO LO PUEDO EN CRISTO QUE ME FORTALECE. FILIPENSES: 4, 13



TELÉFONO: 2552-5591  
1 CALLE 11 Y 12 AVE. BULEVAR MORAZÁN

**ARROZ SAN MIGUEL**  
El arroz que crece para darte más!

**Ramas Consultores**  
Auditoría, Asesoría Legal y Outsourcing Contable  
3300-2536  
3299-0185  
3160-1290  
15 calle 5 y 6 avenida N.E. No. 508 a cuatro y media de la Ave. Juarez  
gramasconsultores@ramas.com



PLEGABLES, RESISTENTES Y PRÁCTICAS

**IPSA**

L. 599  
L. 799  
L. 999  
L. 1.399  
L. 1.999

1. EL PRECIO DE LOS PRODUCTOS SE MUESTRA EN EL MOMENTO DE LA COMPRA Y DEPENDE DE LA CANTIDAD Y DEL TIPO DE PRODUCTO. 2. EL PRECIO DE LOS PRODUCTOS SE MUESTRA EN EL MOMENTO DE LA COMPRA Y DEPENDE DE LA CANTIDAD Y DEL TIPO DE PRODUCTO. 3. EL PRECIO DE LOS PRODUCTOS SE MUESTRA EN EL MOMENTO DE LA COMPRA Y DEPENDE DE LA CANTIDAD Y DEL TIPO DE PRODUCTO.

**útiles de honduras**  
Los útiles más útiles Sde RL.

Todo lo puedo en Cristo que me fortalece

Filipenses 4, 13

IPsaHonduras @ipsahn www.ipsa.hn 9441-8404 Industrias Panavisión S.A.

SPS PRINCIPAL 2527-4772 SPS SUCURSAL 2527-4778 TEGUCIGALPA 2241-4772 LA CEIBA 2418-0500 COMAYAGUA 2723-0500